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Accordi con gli Istituti tecnici di Bergamo

Fae Technology cresce
«L'informatica? Benefit»

Fae Technology è un'azien-
da bergamasca, precisamente
di Gazzaniga, fondata nel 199e
per la realizzazione di schede
elettroniche. Oggi è una realtà
che cresce a ritmi del 64,5% in
più rispetto all'anno prece-
dente. Dal 2011 l'attività si è
espansa verso nuovi ambiti
quali design, progettazione
industriale, prototipazione
rapida e realizzazione di solu-
zioni per l'elettronica embed-
ded (non riprogrammabile
dall'utente per altri scopi).
Nonostante l'azienda abbia
dovuto fronteggiare la crisi
dei semiconduttori — il 2021
si è chiuso con ricavi pari a
24,5 milioni di curo, in pro-
gresso del rispetto ai 14,9 del
2020. «Fae ha avuto due gran-
di macro-fasi spiega Gian-
marco Lanza, amministratore
delegato e figlio del fondato-
re, Francesco —, in questa se-
conda c'è stato uno sviluppo
significativo, grazie anche ai
servizi che abbiamo integrato
alla fornitura. Abbiamo anche
aperto uno spazio di collabo-
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rative design (approccio di
co-progettazione che coinvol-
ge stakeholder nella fase di
generazione delle idee, ndr)
ponendo l'accento su-attività
di innovazione, ricerca e spe-
rimentazione»
Recente novità è il cambio

di statuto dell'azienda, che di-
venta una società Benefit, che
comporta un'integrazione nel
proprio oggetto sociale, oltre
a obiettivi di profitto, quello
di avere un impatto forte e po-
sitivo di sostenibilità, sia a li-
vello sociale che ambientale.
La nuova forma giuridica, «è
un'evoluzione di principi e va-
lori che già da anni perseguia-
mo, sia per le attività interne
che verso l'esterno --• raccon-
ta Lanza —. Dal 2017 in azien-
da promuoviamo la condivi-
sione di programmi formativi
ma anche che favoriscano
L'engagement, ma stiamo col-
laborando anche scuole e uni-
versità: a Bergamo abbiamo
attivato un supporto agli Isti-
tuti tecnici per seguire gli stu-

Gianmarco Lanza è ad di

Fae Technology dal 2010

denti ma anche i docenti nel-
l'approccio alle nuove tecno-
logie». Sul lato greci), invece,
«per tipologia siamo un busi-
ness non particolarmente
energy intensive aggiunge
l'ad —, ma stiamo lavorando
per ridurre i consumi diretti,
valorizzare le fonti alternative
e sensibilizzare l'intera filiera
al doso industriale».

Alessia Conzonato
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